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So erreichen Sie mich Programm

Mittwoch, 30. Oktober 2019

12:00 – 13:30 Uhr (öffentlich)
Mobile Sprechstunde in der Fußgängerzone

Wilmersdorfer Straße / Pestalozzistraße, 10627 Berlin

Ab 14:30 Uhr (öffentlich)
Besuch des Job Point Charlottenburg-Wilmersdorf

Pestalozzistraße 80, 10627 Berlin

Ab 16:00 Uhr (öffentlich)
Begehung des Karl-August-Platzes und seiner Umgebung
mit der:
• Nachbarschafts-Initiative „Karl-August-Kiez _ lebenswert!“
• Tino Schopf, MdA, Verkehrspolitischer Sprecher der SPD-
Fraktion im Abgeordnetenhaus 

• Dr. Jürgen Murach, Verkehrspolitischer Sprecher der SPD in
der BVV Charlottenburg-Wilmersdorf 
Treffpunkt vor dem „Thomas-Eck“, Pestalozzistraße 25,

10627 Berlin

Ab 19:00 Uhr (öffentlich)
Charlottenburger Gespräch:
„Wie geht es weiter im Renaissance-Theater?“
mit dem Intendanten Horst-H. Filohn und seinem designierten
Nachfolger Guntbert Warns

Wahlkreisbüro Frank Jahnke, Goethestraße 15, 
10625 Berlin

Ich freue mich auf Ihre Teilnahme!

Wahlkreisbüro
Frank Jahnke

Goethestr. 15
10625 Berlin

Telefon: (030) 313 88 82
E-Mail: wahlkreis@frank-jahnke.de

www.facebook.com/frank.jahnke

www.frank-jahnke.de

Öffnungszeiten

Mo – Fr 14:00 – 18:00 Uhr

Nächste Sprechstunde

7. November 2019, 18:00 – 19:00 Uhr
in der  Goethe15
Um Anmeldung wird gebeten.
Weitere Termine siehe: www.frank-jahnke.de

SPD-Fraktion des Abgeordnetenhauses von Berlin 
Niederkirchnerstraße 5 • 10117 Berlin

Telefon: (030) 23 25 22 22
E-Mail: spd-fraktion@spd.parlament-berlin.de 
www.spdfraktion-berlin.de



Fraktion vor Ort in
der City-West
Liebe Nachbarinnen
und Nachbarn,

im Abgeordnetenhaus setze ich mich für
Ihre Belange ein. 
Außerdem unterstütze ich aktiv die
Wirtschaft und Kultur Charlottenburgs.
Denn Charlottenburg ist einer der
 zentralen Orte Berlins für Handel, Kultur
und Tourismus – aber es muss auch ein
Bezirk mit lebenswerten Kiezen bleiben!

Der enge Kontakt mit den Bürgerinnen und Bürgern ist mir
sehr wichtig. Nur im Austausch mit Ihnen ist es möglich, gute
Politik zu machen und den Standort Charlottenburg bürger-
freundlich und interessant zu gestalten.

Charlottenburger Gespräch in der „Goethe15“

Hiermit lade ich Sie herzlich ein, an
den „Fraktion-vor-Ort-Terminen“
am 30. Oktober teilzunehmen
(Programm s. Rückseite)!
Abends findet in meinem Wahl-
kreisbüro „Goethe15“ ein Charlot-
tenburger Gespräch zum Thema:
„Wie geht es weiter im Renais-
sance-Theater?“ statt.

Der bisherige Intendant Horst-H. Filohn möchte sich zum Ende
dieser Spielzeit von der künstlerischen Leitung des Hauses zu-
rückziehen und die Aufgabe an Guntbert Warns übergeben,
der schon lange zu den festen Darstellern im Renaissance-
Theater zählt und hier auch regelmäßig Regie führt.
Mit beiden möchte ich am 30. Oktober ab 19:00 Uhr ein
 Charlottenburger Gespräch führen, zu dem ich an dieser Stelle
herzlich einlade. Kommen Sie einfach vorbei!

Ihr Wahlkreisabgeordneter

Frank Jahnke

Meine Agenda für die City-West

• Einführung eines Solidarischen Grundeinkommens,
• Sozialstaat 4.0 statt Hartz IV,
• gute und sichere Arbeitsbedingungen,
• Mietenstopp und Erhalt unserer Kieze.

• attraktive Charlottenburger Geschäftsstraßen,
• Fußgängerzone Wilmersdorfer Straße ausdehnen,
• Verkehr beruhigen,
• Kriminalität eindämmen,
• mehr Personal in Polizei und Verwaltung.

• Gute Schulen, genügend Lehrpersonal und zukunftsfähige
Ausbildungsplätze,

• Forschung, Wissenschaft und innovative Unternehmen
 fördern,

• Unterstützung der breiten Charlottenburger Kulturland-
schaft mit Bühnen, Filmtheatern und Galerien.

Gute Arbeit zu fairem Lohn und mehr
soziale Gerechtigkeit sind wichtig!

Sicherheit im Kiez und in den
 Geschäftsstraßen!

Charlottenburg ist ein Innovations- 
und Kulturstandort!

SPD-Fraktion – Wir für Berlin

Liebe Berlinerinnen, liebe Berliner,

unsere Heimatstadt ist eine sympathische, geerdete Metro-
pole im Zentrum Europas. Vor allem ist Berlin eine Stadt, in
der sich jede und jeder wohlfühlen kann. Das ist der An-
spruch der SPD-Fraktion. Daher kommen wir regelmäßig mit
der Fraktion vor Ort. Wir wollen wissen, wo Sie ganz persön-
lich der Schuh drückt, wo etwas besser laufen könnte oder
wo etwas bereits toll funktioniert. Wir wollen zuhören und
Ihre Anregungen in unsere tägliche Arbeit aufnehmen.

Unsere 38 Abgeordneten stellen einen Querschnitt der Berli-
ner Gesellschaft dar – sie kommen aus Ost und West, stam-
men aus den verschiedensten Berufen und haben alle ganz
unterschiedliche Lebenswege. Genau wie die bald vier Millio-
nen Menschen in Berlin. Und wie die fast vier Millionen Berli-
nerinnen und Berliner haben auch wir klare Ziele: Berlin muss
bezahlbar bleiben, wir wollen eine solidarische Stadt, ein
 größeres Miteinander, jede und jeder hat ganz spezielle Inte-
ressen, die alle gleich wichtig sind. Vor allem aber liegt uns
eines am Herzen: Wir machen Berlin besser – menschlicher!

Damit dies gelingt, möchten wir mit Ihnen weiterhin ins Ge-
spräch kommen. Wir, Ihre SPD-Fraktion, sind für Sie jederzeit
ansprechbar. 

Mit herzlichen Grüßen

Ihr Raed Saleh
Fraktionsvorsitzender


